

Aktionstag macht Lust auf mehr!

08.06.2022 10:44 von Christian Doering (Kommentare: 0) Am letzten Samstag fand auf der Badeinsel Steinhude am Steinhuder Meer der Aktionstag Beach Rugby statt.

Am letzten Samstag fand auf der Badeinsel Steinhude am Steinhuder Meer der Aktionstag Beach Rugby statt.



Neben Showtraining, Mitmachrugby und reichlich Informationen über Rugby in Schaumburg sorgte vor allem das gute Wetter für reichlich Zulauf des Aktionstages.

Anfänglich zogen die Spieler der Royal RFC Schaumburg mit einem Showtraining die Aufmerksamkeit der Badegäste und Ausflugs Touristen auf sich. Beim darauffolgenden Showrugby nutzen sogar einige Besucher der Badeinsel die Chance und reihten sich in die Teams ein und sammelten erste Erfahrungen mit dem Ovalen Ball.

„Wir konnten nicht nur auf Rugby in Schaumburg aufmerksam machen, sondern generell den Rugbysport vorstellen. Somit ist das Ziel des Aktionstages voll erreicht worden!“ so Christian Doering, der für den Niedersächsischen Rugby-Verband vor Ort war.

Vorrausschauend lässt sich die Fläche gut erreichen und bietet gute Möglichkeiten um 2023 ein Turnier durchzuführen. Wir bedanken uns bei der Audi BKK und der Lotto-Sport-Stiftung für die Unterstützung, die solche Aktionen erst ermöglichen.

- Beach Rugby -